



TSV Weikersheim: Badminton-Abteilung per pedes zur Mitgliederversammlung

Wahlen zwischen Wein und Winzervesper

Die diesjährige Mitgliederversammlung der Badminton-Abteilung des TSV Weikersheim begann für die meisten Teilnehmer mit einem Fußmarsch nach Queckbronn: Im dortigen Weingut Hofäcker waren die üblichen Regularien eingebettet in eine kurzweilige Weinprobe mit deftigem Winzervesper. Abteilungsleiterin Sandra Rögk konnte unter den anwesenden Mitgliedern erfreulicherweise auch sehr viele Jugendliche begrüßen. Neben den vielen sportlichen Aktivitäten der Abteilung würdigte sie vor allem auch die vielfältigen „außersportlichen Aktivitäten“, die das gute gemeinschaftliche Miteinander zwischen Jung und Alt weiter stärken.

Besonders hob sie das schon zur Tradition gewordene Skiwochenende zu Beginn des Jahres, das Showmatch mit Regionalligaspielern als Dank an die Sponsoren, die Präsentation des Badmintonspiels beim ökumenischen Stadtparkfest, die Bewirtung im Schloss aus Anlass des 60-jährigen Jubiläums der Jeunesses Musicales und beim „Oktoberfest“ von Wittenstein hervor. Auch die Länderspielbesuche in Estenfeld und Würzburg waren für viele ein Highlight, weil sie Badminton auf höchstem Niveau erleben konnten.

Der sportliche Leiter Michael Neu ergänzte den Bericht der Abteilungsleiterin mit einigen Details und lustigen Anekdoten aus der vergangenen Freizeitrunde. Man beendete die Saison 2010/2011 mit dem 7. Platz. In der Vorrunde der aktuellen Saison 2011/2012 ist ein weiterer Aufwärtstrend zu erkennen.

Während der Erneuerung des Bodenbelags in der Großsporthalle im Herbst konnte die Jugend nach Röttingen ausweichen und die Erwachsenen nach Niederstetten. Auch im vergangenen Jahr kam es wieder zu einigen Sondertrainingsstunden mit dem Regionalligaspieler Philip Fleck. Für die Saison 2011/12 ist ein Trainingswochenende mit einer Verbandstrainerin im April geplant. Auch Fahrten zu Länderspielen oder zum Bundesliga-Aufstiegsspiel von Bad Königshofen werden wieder organisiert.

Jugendleiterin Diana Öchsner berichtete von einigen Turnieren, an denen Weikersheimer erfolgreich teilnahmen. Durch die Hallenschließung im Herbst musste leider das große Jugendturnier in der Großsporthalle ausfallen.

Nach dem Kassenbericht von Inge Franke, der von den Kassenprüfern eine vorbildliche und exakte ausgezeichnete Kassenführung bescheinigt wurde, beantragte TSV-Geschäftsführer Walter Frick die Entlastung der Abteilungsleitung, die einstimmig erfolgte. In seinem Grußwort lobte Frick den tollen Zusammenhalt und die Aktivitäten der Abteilung, insbesondere die Teilnahme an der großen Sportschau der Turnabteilung. Bei den nachfolgenden Wahlen wurden folgende Personen jeweils ohne Gegenkandidaten einstimmig für zwei Jahre wieder gewählt: Peter Köstler (stellvertretender Abteilungsleiter), Inge Franke (Kassiererin) und Rolf Gerdes (Kassenprüfer).

Abteilungsleiterin Sandra Rögk bedankte sich bei den Vorstandsmitgliedern und allen anderen Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit und für das bereitwillige Helfen bei Bewirtungen. Der Dank ging auch an die Sponsoren, namentlich Roland Maier und Ralf Dumke, die mit ihren Spenden die Beschaffung neuer Jugendtrikots ermöglichten. Und im übrigen habe die Badmintonabteilung, dank Schriftführer und „Webmaster“ Thomas Jäger, eine attraktive und bestens gepflegte Homepage (www.tsv-weikersheim-badminton.de), deren Aktualität zudem „ziemlich unerreicht ist“.

mfh